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NWDSB 62. Landesschützentag in Aurich – Präsidium und 
Gesamtpräsidium bereiten Delegiertentag vor - Dank an Ostfriesischen 

Schützenbund für die gute Vorbereitung 
14.04.2014 22:04 Uhr  
 
Es sind eben feste Termine des Präsidiums und für die Mitglieder des Gesamtpräsidiums – Mitarbeiter 
in den Gremien des Verbandes aus allen Bezirken und die Bezirkspräsidenten bzw. deren Vertreter - 
die sich dann mit der Vorbereitung des Delegiertentages beschäftigen. 
 
Präsident Jonny Otten bedankte sich zuerst beim ausrichtenden Bezirk Ostfriesland mit Präsident Detlef 
Temmen und seinem Team für die vielen Arbeiten zur Vorbereitung des 62. Schützentages. Er bat alle 
Mistreiter für eine aktive Mitarbeit und betonte, dass es nach einer Sitzung mit vielleicht harten und 
aber fairen Diskussionen auch möglich sein müsse, dass alle sich noch in die Augen schauen können 
und in einer gemütlichen Runde ein Glas trinken können beim anschließenden Kontaktabend. 
Besonders bedankte er sich bei den teilnehmenden Ehrenmitgliedern, die eben auch Interesse am 

Verband haben, wo sie viele Jahre ihr Wissen und Engagement eingebracht haben. 
 
Wichtigster Punkt waren die Diskussionen und Vorträge zum LLZ und der Restfinanzierung. 
Schatzmeister Dierk Warnken hatte die neuesten Zahlen, die vom Architekten ausgearbeitet wurden. 
Diese stellte er dem Gremium vor und nun könne man damit zur Bank gehen, um einen Kredit zu 
beantragen. In der anschließenden Diskussion, die sehr sachlich verlief, wurden verschiedene 
Vorschläge unterbreitet, was geschieht wenn. Zahlen wurden ebenfalls anhand einer Präsentation dem 
Gremium vorgestellt und auch als Vorlage überlassen. 
 
Zum Punkt „Ziel im Visier“ forderte Präsident Jonny Otten alle auf, diese Aktion zu unterstützen und 
mit vielen Aktionen in den Vereinen um neue Mitglieder zu werben. 
 

Bei dem Punkt Vorbereitung der Delegiertenversammlung am kommenden Tag war man überwiegend 
der Meinung, dass man nach neuen Möglichkeiten der Restfinanzierung suchen müsse. Das sei die 
Aufgabe in den nächsten Monaten. Nach wie vor sollte man versuchen weitere Mittel zu erhalten. Da 
seien die Bausteinspende oder die angedachten Privatdarlehen vieler NW-Mitglieder eben nur einige 
Möglichkeiten. Außerdem kam man überein, am kommenden Tag bei der DELI einige Punkte von der 
Tagesordnung zu nehmen, um mit aller Sachlichkeit dann die anstehenden Punkte angehen und 
abarbeiten zu können. 
 
Bei den anstehenden Wahlen von 4 Referenten B zeigte das Gremium eine recht einheitliche Meinung: 
 
Jugendpflege                                   - Angela Harms     - einstimmig gewählt 

 
Referent Kampfrichterwesen             - Uwe Sussmann   - einstimmig gewählt 
 
Referent Behindertensport                - Volker Kächele  gewählt mit 30 Stimmen 
                                                            (Helmut Haag hatte 3 Stimmen) 
 
Referent EDV/Datenverarbeitung      – Herwig Harbers bei 3 Enthaltungen gewählt. 
 
Für die Ernennung von Ehrenmitgliedern lagen der Antrag des Präsidiums für Gerhard Dirks vor und 
vom Bezirk Stade für Renate Zimmerman. Für die Ernennung stimmte das Gremium einstimmig. 
 
Am Ende konnte Ehrenmitglied Thilo Distler dem Ges. Präsidium mitteilen, dass fast alle 

Ehrenmitglieder auf die Reisekosten etc. zu Gunsten einer Bausteinspende verzichten. 
 
Peter Wiechmann, Präsident des Oldenburger Schützenbundes, berichtete über das Bundes- (Jugend-) 
Königsschießen am 9. August in Wiefelstede. Man würde sich freuen, wenn aus allen Teilen des 
Verbandes viele den Weg zu dieser Veranstaltung finden würden. 
 
NWDSB Präsident Jonny Otte bedanke sich beim Gremium für die konstruktive Diskussion. Man müsse 
gemeinsam nach Vorne schauen um das Beste für den Verband zu erreichen. 

 
Bereich: Allgemein 
Von: Josef Rolfes 
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